

Herren Bezirksoberliga Gr. 1

SV Blau-Gelb Darmstadt : TV 1891 Bürstadt
Freitag, 08.03.2024, 20:15 Uhr

Hay bleibt gegen den SV Blau-Gelb Darmstadt ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:3-Auswärtserfolg des TV 1891 Bürstadt im Spiel der Herren Bezirksoberliga Gr. 1 beim SV Blau-Gelb Darmstadt endgültig fest. Beide Teams hatten in diesem Spiel mit ihrer Personalsituation zu kämpfen. Somit traten sowohl für den SV Blau-Gelb Darmstadt, als auch für den TV 1891 Bürstadt am Freitagabend Ersatzspielern an. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das obere Paarkreuz des Auswärtsteams, welches alle Einzel siegreich gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde.

Der Verlauf im Einzelnen: Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Weiß / Kietzke eine 1:3-Niederlage gegen Hay / Wagner kassierten. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Stein / Bondarevsky gewannen gegen Gliewe / Morweiser mit 3:2. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Dogru / Graf zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg feststand. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Holger Weiß hatte gegen Frank Rosenberger indes bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. In vier Sätzen verlor Thomas Kietzke seine Partie gegen Max Hay, in die Hay im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte dann Marcus Stein beim 2:3 gegen Laurin Morweiser. Das Spiel verlor Stein dennoch im 5. Satz. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der wenig später folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Bülent Dogru gegen Daniel Gliewe. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 2:5. 3:2 hieß es indes am Ende des nächsten Spiels, als Christoph Graf und Jonas Wagner die Klingen kreuzten. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Graf zu Ende ging. Ein Satz reichte nicht, weshalb David Bondarevsky die Partie gegen Thomas Wieland, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Einen kampfflosen Sieg verbuchte derweil Max Hay, da sein Gegner Holger Weiß nicht antreten konnte. Lange umkämpft war die Partie zwischen Thomas Kietzke und Frank Rosenberger, bevor sich der Gastspieler mit 8:11, 11:8, 11:5, 11:13, 9:11 durchsetzte und Kietzke ein sensationeller Sieg am Ende nur knapp nicht vergönnt war. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Es war ein langes Spiel, bis Marcus Stein seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Daniel Gliewe hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 6:9 (Stein) und 11:10 (Gliewe). Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis wird der SV Blau-Gelb Darmstadt am 15.03.2024 gegen den TTC Heppenheim II versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 24.03.2024 gegen den TSV 1896 Gernsheim mitnehmen.

Statistik:

SV Blau-Gelb Darmstadt

Doppel: Weiß / Kietzke 0:1, Stein / Bondarevsky 1:0, Dogru / Graf 1:0

Einzel: H. Weiß 0:2, T. Kietzke 0:2, M. Stein 0:2, B. Dogru 0:1, C. Graf 1:0, D. Bondarevsky 0:1

TV 1891 Bürstadt

Doppel: Gliewe / Morweiser 0:1, Hay / Wagner 1:0, Rosenberger / Wieland 0:1

Einzel: M. Hay 2:0, F. Rosenberger 2:0, D. Gliewe 2:0, L. Morweiser 1:0, T. Wieland 1:0, J. Wagner 0:1